

Talentnest-Jahresbericht 2017

-SV „Eiche“ Idafehn-



Unser Sportjahr begann im Januar gleich mit dem ersten Highlight: Die Kreismeisterschaften der Schüler und Jugendlichen standen auf dem Programm. Wir gingen mit unseren begeisterten Nachwuchsschützinnen und -schützen in den Disziplinen Lichtpunktgewehr, Luftgewehr freihand und im Dreistellungskampf an den Start und konnten dabei eine Vielzahl an Titeln und Medaillen erringen.

Im Februar stand die Siegerehrung zu den Kreismeisterschaften an. Mit einer Abordnung aller ausgezeichneten Nachwuchssportler und einiger Funktionäre nahmen wir an der Veranstaltung teil, um die Auszeichnungen entgegenzunehmen. Die Bilanz nach Abschluss aller Wettkämpfe konnte sich sehen



lassen: Im Lichtpunktbereich gewannen wir 6 Gold-, 5 Silber- und eine Bronzemedaille sowie 2 x 4. Platz, 2 x 5. Platz und 1 x 6. Platz. Bei den Schülern errangen wir 2 x Gold, 2 x Silber, 1 x Bronze und einmal den 4. Platz. Auch die Jugendlichen waren sehr erfolgreich und belegten 1 x 1. Platz, 1 x 2. Platz, 1 x 3. Platz. Unsere Junioren kamen auf 3 x Gold, 1 x Silber und 1 x Bronze. Im Dreistellungskampf gewannen unsere Schüler 1 x Silber, und 1 x Bronze. Die Jugendlichen kamen außerdem auf 1 x 1. Platz, 1 x 2. Platz, 1 x 3. Platz.

Im März begannen wir mit den Vorbereitungen für die Bezirksmeisterschaften. Gemeinsam haben wir nochmal die wichtigsten Aspekte in den unterschiedlichen Disziplinen durchgearbeitet und intensiv an der Verbesserung der einzelnen Anschläge gefeilt.



Im April haben wir die Osteraktion Lichtpunkt durchgeführt. Zur besonderen Motivation der Teilnehmer gab es ein paar jahreszeittypische Belohnungen zu gewinnen. Das Event sorgte bei allen Schützen für einen Riesenspaß und einige beeindruckende Ergebnisse.

Außerdem fanden die Bezirksmeisterschaften der Schüler, Jugend und Junioren statt. Hier konnten die Schützinnen und Schützen ihre Erfolgsgeschichte von den Kreismeisterschaften fortsetzen: Im Lichtpunktbereich gewannen sie 5 x 1. Platz, 2 x 2. Platz, 1 x 3. Platz, 2 x 4. Platz. Die Schüler gewannen im Freihandanschlag einmal Gold und einmal Bronze, die Jugendlichen kamen auf ein Silber- und eine Bronzemedaille. Unsere Junioren gewannen zwei Silber- und eine Bronzemedaille. Auch im Dreistellungskampf gab es erneut mehrere Platzierungen. Die Schüler gewannen einmal Gold und Silber und auch die Jugendlichen freuten sich riesig über Platz 1 und 2.

Im Mai haben wir mit den gezielten Vorbereitungen für die Landesverbandsmeisterschaften begonnen. Hierfür haben wir spezielle Trainingseinheiten angeboten an denen neben unseren eigenen Schützen auch Interessierte aus benachbarten Vereinen teilnehmen konnten.

Nach dem vielen Training der Vormonate, ging es im Juni endlich zu den Landesverbandsmeisterschaften. Hier gingen die Schützen gewohnt in den Disziplinen Lichtpunktgewehr, Luftgewehr freihand und im Dreistellungskampf an den Start. Im Lichtpunktbereich gab es neben einer Bronzemedaille noch 1 x 9. Platz, 1 x 10. Platz, 1 x 11. Platz und 1 x 15. Platz. Die Schüler belegten 1 x 6. Platz, 1 x 11.



Platz, 1 x 13. Platz und zusätzlich mit der Mannschaft einen 3. Platz. Bei den Junioren kamen wir auf Platz 9. Und im Dreistellungskampf der Schüler kamen wir auf Platz 10 und 14.



Im Juli hat das Talentnest Idafehn ein Ferienprogramm angeboten, bei dem interessierten Teilnehmern mit abwechslungsreichen Schießspielen gezeigt wurde wie interessant und vielseitig der Schießsport ist.

Im August fand der zweite talentnestübergreifende Trainingsnachmittag statt zu dem erneut auch Schützen aus Nachbarvereinen eingeladen waren. Diese Veranstaltung ist eine gute Möglichkeit für die Kinder Freundschaften zu schließen und sich in kleinen Wettkämpfen sportlich zu messen.

Im September nahmen wir mit einer großen Delegation am Bezirksjugendtag teil. Die Kinder erlebten an dem Tag ein buntes Programm mit vielen Spielen und jeder Menge Spaß.



Im Oktober haben wir das Staffelschießen für unsere Lichtpunkt- und Luftgewehrschützen durchgeführt. Außerdem fand das dritte offene Talentnesttraining des Jahres statt. Hierzu kamen auch wieder Schützen aus benachbarten Vereinen, um sich einige Tipps zur Verbesserung ihrer individuellen Anschläge zu holen.



Da sich das Jahr mit dem November bereits dem Ende entgegen neigt, gilt es rechtzeitig mit den Vorbereitungen für die nächsten Kreismeisterschaften anzufangen, um im Januar auf den Punkt fit zu sein.

Im Dezember findet jedes Jahr der gemeinsame Jahresabschluss im Rahmen einer großen Weihnachtsfeier statt. Hier kommen aller Sportler, Trainer, Eltern und Freunde zusammen, um das Sportjahr Revue passieren zu lassen und sich nochmal die Ereignisse des Jahres vor Augen zu führen.



Alles in allem können wir auf ein sehr erfolgreiches Sportjahr 2017 zurückblicken und wünschen allen Sportlern, dass sie an ihre großartigen Leistungen im nächsten Jahr anknüpfen können.